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ORGANISMO REGIONALE PER LE ATTIVITA’ DI CONTROLLO (ORAC) 

Sintesi della Riunione del 26 Settembre 2022 N. 29 

Aggiornamento pratiche 

Istanza ex Legge 241/90 

I Relatori riassumono i contenuti della nota istruttoria.  Ricordano gli stessi che l’esposto eccepiva 

una serie di illegittimità di una delibera della amministrazione del sistema regionale. 

Nello specifico le questioni sollevate nella segnalazione riguardano principalmente “l’omesso avvio 

della contrattazione aziendale, ai sensi e per gli effetti di cui all'art.8 lettera K del CCNL”, nonché la 

“violazione dell’art. 36 codice contratti per l’assenza dei presupposti per l’affidamento diretto”.             

I Relatori espongono gli esiti dell’istruttoria e le raccomandazioni formulate nei confronti della ASST. 

L’Organismo delibera di approvare la relazione istruttoria così come predisposta e di procedere 

come suggerito nelle conclusioni. 

Servizi informatici aziendali di una Asst 

Il relatore propone, in ordine ai rilievi delle segnalazioni ricevute, stante anche il contestuale 

svolgimento di altre attività istruttorie con medesimo oggetto e l’interlocuzione avuta con la DGW, 

di concludere la fase istruttoria raccomandando alla DG competente di procedere alle dovute 

verifiche procedurali. 

Il relatore invierà la nota conclusiva così da poter procedere alla sua deliberazione. 

 

Piano di attività 2022  

Organizzazione evento Orac  

L’avv. Fantigrossi riferisce che il webinar avente come oggetto “La Transizione amministrativa - 

strumenti e percorsi per una P.A. efficacie” è stato programmato per il 30 novembre dalle ore 9.00 

alle ore 13.00. Propone di inserire nella locandina gli argomenti trattati attraverso keywords di 

impatto quali digitalizzazione, trasparenza, partecipazione, legalità, formazione, democrazia 

amministrativa e partenariato pubblico e privato. 

Il Presidente, ringraziando e condividendo quanto proposto dall’Avv. Fantigrossi, invita i 

Componenti, qualora avessero suggerimenti, di trasmetterli entro questa settimana, così poi da 

poter procedere all’approvazione definitiva dei contenuti dell’incontro durante la prossima seduta. 

  


